



アジサイ（紫陽花）

水滴石穿

令和2年6月10日 発行
文責 小畑 朋大

〈 学級目標完成!! 〉

ようやく掲示することができました。使われている顔の写真は、この目標のもと1年間15人で頑張ることを誓ったときのもので。初心を忘れることなく、1年間頑張りました。



〈 部活動再開 〉

待ち焦がれた部活動がついに再開しました。1年生が加入して初めての活動でもありました。先輩として1年生に準備や後片付けの仕方を教える頼もしい姿も見られました。



〈 学級日誌より 〉

6月1日 今日は学校再開で6限目までありました。とにかく5限目の体育のトレーニングがきつかったです。次回の50m走がんばりたいです。H.M



6月2日 今日、体育でトレーニングと握力測定をしました。握力は昨年よくなかったので、今年は伸びていたのよかったです。H.S



6月3日 国語で短歌を学習した。昔の有名な人の短歌なので、暗唱できるようにしたい。Y.Y



6月4日 今日英語のテストをした。表裏すべてうめることができたのでよかった。合格してほしい。I.T



6月5日 今日は体育で50m走のタイムを計った。昨年よりタイムが縮んでいたのよかったです。G.H



〈 暑さに注意! 〉

6月に入り、夏日(最高気温が25℃以上)となる日が続きます。コロナウイルス対策のため、マスクを着用していることもあり、のどの渇きを感じにくくなっているそうです。こまめな水分補給を心がけましょう。

